



## Sheinbaum recordó acusaciones contra Alito Moreno y lo llamó “Vandalito”

La aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación visitó Campeche y aprovechó para hablar sobre el líder del PRI, exgobernador de la entidad

Por Ximena Ochoa



La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum** Pardo, aprovechó su visita en Ciudad del Carmen, Campeche, para recordar las acusaciones que se han hecho ante instancias judiciales en contra del presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Alito Moreno Cárdenas, a quien llamó **“Vandalito”**.

Durante su discurso en el mitin que celebró en la entidad del sureste mexicano, la candidata a coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación trajo de vuelta a la conversación pública los señalamientos en contra del también exgobernador de la entidad por presuntos actos de corrupción, lo que valió que los presentes comenzaran a gritar **“Alito vándalo”**.

**“Dicen que allá, de aquel lado hay honestidad, si es cierto, ¿cómo dicen que se llama? Vandalito”**